

El pasado Domingo, día 6 de Abril tuvo lugar en Valencia una nueva edición de la **Carrera de la Mujer**, que contó con casi 11.000 corredoras de todas las edades y categorías.

La prueba tenía un recorrido de 6,5 km. , con salida en la Avda. del Puerto y la meta en el Paseo de Neptuno.

Esta edición de la prueba batió todos los records de participación, provocando que una buena parte de las participantes tardaran varios minutos en pasar por debajo del arco de salida desde que se dio la señal de salida.



Estas pruebas se realizan en varios puntos de la geografía española, contando con 8 pruebas.

Todas las participantes lucían su camiseta rosa que la organización entregaba a las participantes en la bolsa de la corredora, convirtiendo los alrededores del Puerto de Valencia en una fiesta del deporte y de la solidaridad.

Ahí estaban todas las corredoras sudando, mientras, padres, maridos, parejas y acompañantes las animaban.

Este tipo de pruebas tienen como objetivo recaudar dinero para la investigación contra el cáncer de mama.

Todas las participantes reflejaban en un corazón el motivo, por quien o quienes, realizaban esta prueba.

A la prueba asistieron un gran número de corredoras ayorinas que disfrutaron como las que más de esta jornada de deporte y solidaridad.

# Carrera de la Mujer 2014

Miércoles, 09 de Abril de 2014 08:12



## Carrera de la Mujer 2014

Miércoles, 09 de Abril de 2014 08:12





GOFF... ANDA... 321... (18...)